



Pressemitteilung Nr. 127

17.05.2023

Stadtverwaltung freut sich über Förderung für die Grundschule Fernstraße

Mit einem Zuschuss in Höhe von 1,29 Millionen Euro fördert die KfW den Bau der neuen Grundschule Fernstraße. Es handelt sich um eine Förderung im Rahmen des Programms Bundesförderung für effiziente Gebäude. Voraussetzung für diese Förderung ist die Zertifizierung des Neubaus mit dem Qualitätssiegel Nachhaltiges Gebäude der Deutschen Gesellschaft für Nachhaltiges Bauen e. V..

Bürgermeisterin Hensler: „Wir freuen uns sehr über die Förderung für unsere neue Grundschule. Die nachhaltige Bauweise ist nicht nur umweltfreundlich, sondern auch zukunftsweisend für unsere Stadt und die kommenden Generationen. Diese Förderung zu erhalten war nicht einfach, denn die Anforderungen für dieses Qualitätssiegel sind hoch. Das städtische Bauamt hat gute Arbeit geleistet. Die Förderung bringt das Großprojekt Grundschulneubau voran.“

Das Qualitätssiegel setzt Nachhaltigkeit in Planung, Bau und Betreiben eines Gebäudes voraus. Die Stadt muss bei der Planung der neuen Gebundenen Ganztagschule 16 allgemeine Kriterien beachten. Zudem müssen sechs weitere besondere Anforderungen eingehalten werden. Hierzu zählen unter anderem die Vermeidung von Schadstoffen in Baumaterialien sowie deren nachhaltige Gewinnung, Barrierefreiheit und eine Dachbegrünung.